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令和６年１月17日 議会運営委員会 議事録 

９時30分 開会 

 

○出席委員 （４人） 

 委 員 長 西村 一啓 

 副委員長 日域 究 

 委 員 小田上 尚典、細川 雅子 

 議  長 北地 範久 

 副 議 長 寺岡 公章 

○欠席委員 （２人） 

委  員 山代 英資、藤川 和弘 

 

○西村委員長 おはようございます。定足数に達していますので、ただいまから議会運営委

員会を開会いたします。 

  市長がお見えですので、御挨拶をお願いいたします。 

  市長。 

○入山市長 議会運営委員会開催ありがとうございます。よろしくお願い申し上げます。 

○西村委員長 それでは、議事日程にしたがいまして議事を進めてまいりたいと思います。 

  日程１、議案の取り扱いについてを議題といたします。 

  執行部から、議案の概要について説明をお願いいたします。 

  総務部長。 

○佐伯総務部長 それでは、追加で提出させていただきます議案１件について、議案の概要

（その２）に沿って御説明いたします。 

  議案第２号令和５年度大竹市一般会計補正予算（第６号）でございます。 

  このたびの補正予算は、歳入歳出予算にそれぞれ３億4,998万円を追加し、予算総額を

179億5,951万9,000円にするものでございます。 

  次に、補正予算の内容についてでございますが、大きく２つの事業等に関して、予算の

補正をお願いするものでございます。 

  １点目は、歳出の３行目にあります物価高騰対策支援事業でございます。 

  こちらは、物価高騰の影響を特に受ける低所得者を支援するため、国の方針に基づき、

給付金を支給する事業でございます。 

  議案の概要には書かれておりませんが、少し給付金の内容について御説明をいたします。 

  給付金の対象者及び金額については、次の３つに区分されています。 

  まず、令和５年度住民税均等割のみ課税世帯に対して、１世帯当たり10万円の給付を行

うもので、620世帯分の予算を計上しようとするものでございます。 

  ２つ目は、令和５年度住民税非課税世帯及び住民税均等割のみ課税世帯で、18歳以下の

子供が扶養されている場合、子供１人当たり５万円を給付するものでございます。 

  ３つ目は、令和６年度に新たに住民税非課税世帯または住民税均等割のみ課税世帯とな
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った場合に、１世帯当たり10万円を給付するものでございます。 

  以上、３つの給付金を合わせた9,750万円に、事務費等を合わせた9,998万円を計上しよ

うとするものでございます。 

  なお、歳入として、１行目にあります物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を歳出

と同額の9,998万円計上いたします。 

  また、先に２の繰越明許費の補正の表を御説明いたしますが、この物価高騰対策支援事

業について、年度内の事業完了が見込めないことから、7,217万円の繰り越しをお願いす

るものでございます。 

  続きまして、２点目は、ふるさと納税寄附金に関する予算の補正でございます。 

  ふるさと納税寄附金については、当初予算の６億円に、12月補正予算において１億

5,000万円増額させていただいたことで、現在の予算額が７億5,000万円となっております

が、昨年末の時点で既に約９億円の寄附金を受納している状況でございます。 

  そこで、歳入の２行目、ふるさと納税寄附金として２億5,000万円を計上し、予算総額

を10億円にしようとするものでございます。 

  これに伴いまして、歳出の１行目にふるさと納税促進事業として、返礼品の発送などに

要する経費を２分の１の１億2,500万円計上し、残りの１億2,500万円をその下の基金管理

事業として、地方創生事業基金に積み立てるものでございます。 

  説明は以上でございます。 

  議案の取り扱いについてよろしくお願いいたします。 

○西村委員長 ただいま執行部から議案の説明がございましたが、質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○西村委員長 質疑がないようですので、議案の取り扱いについて事務局から説明をお願い

します。 

  局長。 

○山田議会事務局長 議案の取り扱いにつきまして、事務局案を御説明申し上げます。 

  議案第２号でございますが、上程後、提案理由の説明を受けまして、総務文教委員会へ

付託と考えております。 

  以上でございます。 

○西村委員長 ただいま事務局から議案の取り扱いの説明がございました。 

  質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○西村委員長 質疑がないようでございますので、本件の取り扱いについて、事務局案のと

おり決して御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○西村委員長 御異議なしと認め、さよう決定いたしました。 

  本日予定していた日程は、全て終了いたしました。 

  なお、本日の協議・確認事項等について、会派の代表におかれましては、各会派所属の

議員へ御周知をお願いいたします。 



（６.１.17） 

－3－ 

  それでは、これをもちまして議会運営委員会を閉会いたします。御苦労さまでした。 

 

９時35分 閉会 


